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Sg. Nominativ magn -us magn -a magn -um vet -us vet -us vet -us celer celer -is celer -e

   Genitiv magn -i magn -ae magn -i    veter -is    celer -is

   Dativ magn -ō magn -ae magn -ō    veter -ī    celer -ī

   Akkusativ magn -um magn -am magn -um veter -em veter -em vet -us celer -em celer -em celer -e

   Ablativ magn -ō magn -ā magn -ō    veter -e    celer -i

Pl. Nominativ magn -ī magn -ae magn -a veter -es veter -es veter -a celer -ēs celer -ēs celer -ia

   Genitiv magn -ōrum magn -ārum magn -ōrum    veter -um    celer -ium

   Dativ magn -īs magn -īs magn -īs    veter -ibus    celer -ibus

   Akkusativ magn -ōs magn -ās magn -a veter -es veter -es veter -a celer -ēs celer -ēs celer -ia

   Ablativ magn -īs magn -īs magn -īs    veter -ibus    celer -ibus

Sg. Nominativ lat -ior lat -ior lat -ius

   Genitiv    lat -ior-is

   Dativ    lat -ior-ī

   Akkusativ lat -ior-em lat -ior-em lat -ius

   Ablativ    lat -ior-e

Pl. Nominativ lat -ior-ēs lat -ior-ēs lat -ior-a

   Genitiv    lat -ior-um

   Dativ    lat -ior-ibus

   Akkustiv lat -ior-ēs lat -ior-ēs lat -ior-a

   Ablativ    lat -ior-ibus

Sg. Nominativ alt -issim-us alt -issim-a alt -issim-um
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Adjektive auf -er: Bei ihnen bleibt das -er entweder in
allen Kasus erhalten (z.B. liber, libera, liberum) oder
das e fällt in allen Formen außer dem Nom.Sg.Mask.
weg (z.B. pulcher, pulchra, pulchrum).

Die einendigen Adjektive vetus, pauper, dives,
princeps, particeps, superstes und compos werden
nach der Konsonantischen Gruppe dekliniert. Merk-
spruch: "Der arme, alte reiche Fürst."

 
Zweiendige Adjektive wie brevis, breve oder fortis,
forte und einendige Adjektive wie felix oder
vehemens.

K o m p a r a t i v

     

 

 

  

   

S u p e r l a t i v

     
...

 


